



El programa de radio Comunicante de Hoy fue distinguido con el premio Planeta Nuevo Milenio, se realizó el domingo 30 a las 22:00 en el Sheraton Hotel de la ciudad de Buenos Aires. Los premios Planeta Nuevo Milenio distingue la imagen, calidad y el prestigio empresarial.

Comunicante de hoy fue distinguido por su trabajo periodístico en Radio Arinfo todos los viernes a las 10:00. El galardón lo recibió su conductora Mariana Mei quien agradeció al equipo de la radio y la producción del programa. Durante 2014 participaron del envío el licenciado en Nutrición Marcelo Settis, Aldana Somoza y Jorge Rebagliati.

El premio lo entrega GIEM, el Grupo Internacional de Estadísticas & Marketing. Esta Empresa entrega en toda la República Argentina el premio Planeta Nuevo Milenio a las Empresas de Mayor Calidad, Imagen y Prestigio en distintas Ciudades de la República Argentina, son las firmas Líderes en cada uno de sus Rubros, elegidas por GIEM. con las más modernas técnicas de información y marketing directo. En la actualidad es el Premio Empresarial verificado, más importante de Argentina y cuenta en su haber a Multinacionales galardonadas.

Comunicante de Hoy fue premiado por su labor en radio y el espacio otorgado a la difusión del quehacer científico y tecnológico en la voz de los protagonistas. Científicos y técnicos son entrevistados cada semana acerca de sus investigaciones. Así también el programa informa sobre la actualidad parlamentaria, la labor social de muchas Organizaciones no Gubernamentales y el turismo nacional.



Mariana Mei trabaja en Radio Splendid, en Revista Comunas y en la Revista especializada Mi Club tecnológico que pertenece a la Universidad Tecnológica Nacional. Mei es autora del libro "La culpa no es del chanchito, Análisis del tratamiento de las noticias de salud en la TV argentina" con prólogo de Daniel López Rossetti.